

Charolles**Saint-Valentin :
des roses au lycée
Julien Wittmer**

Cléa, présidente de la Maison des lycéens, ravie de ses roses. Photo Stéphanie Dera

Mercredi 14 février, les membres du conseil de la vie lycéenne du lycée Wittmer, en collaboration avec l'association de la Maison des lycéens, ont mené l'opération "des Roses pour la Saint-Valentin". Une première qui a connu un vif succès auprès des élèves et des membres du personnel, sur les deux sites du lycée. « Nos vendeurs sont ravis. En quelques minutes, à la récréation, une centaine de roses à 1,50 € l'unité est partie. Nous aurions pu en vendre davantage ! », remarque Stéphanie Dera, conseillère principale d'éducation, qui encadrait cette opération avec ses collègues Séverine Descharmes et Joseph Martin.

● **Laurence Rivat (CLP)**